

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 15/03/2023

Innenhofbebauung

In den 60/70er Jahren des letzten Jahrhunderts wurden in der Mainzer Neustadt Innenhofbebauungen nach dem Motto LLS (Licht, Luft, Sonne), zur Erhöhung der Lebensqualität, vor allem für die Menschen, die im EG und 1. OG leben entfernt. Leider entstanden danach viele versiegelte Flächen, sprich Parkplätze, statt grüne Oasen.

In den letzten Jahren gibt es eine offensichtlich eine Trendwende! Angefangen hat es wohl zwischen Kaiser- und Adam-Karrillon-Str. aufgrund uralter Bebauungspläne. Aktuell zwischen Boppstr. und Gartenfeldplatz.

Nach Informationen der Anwohner*Innen wurden diese, auch nach mehreren Anfrage beim zuständigen „Bauamt“ nicht informiert. Beobachtet haben Anwohner*Innen mind. einmal, dass die Polizei Vorort war und die Baustelle stillgelegt.

Daraus ergeben sich etliche Fragen:

- Was befand sich auf diesem o.g. Innenhof, sodass die Polizei die Baustelle zeitweise stillgelegt hat?
- Was wird dort gebaut?
- Wie viel m² werden bebaut?
- Wie viel Etagen ?
- Wie viel Wohnraum, wenn geplant, soll dort entstehen (Größe nach m² pro Wohneinheit)?
- Nach Informationen der Anwohner*Innen werden Betonpfosten aktuell errichtet um dort PKW-Stellplätze ebenerdig zu erstellen.
- Wie viel Stellplätze werden es und wo wird die Ausfahrt sein?

Fraktion Die Linke

Sigi Aubel